



Unsere Kursfahrt ins Elsass

Vom 12.9. bis zum 16.9.2016 fuhren wir mit unserem Profulfachkurs Französisch 9 und 10 gemeinsam mit den Esterweger Kursen ins Elsass.

Nach einer langen Reise mit Zwischenstopp beim SWR erreichten wir am Abend Colmar. Von dort aus starteten wir unsere Unternehmungen ins Elsass. Am Dienstag stand Straßburg auf dem Programm. Mittwoch besuchten wir ein Schokoladenmuseum, das malerische Dörfchen Riquewihir und die Burg Haut-Koenigsbourg. Den Donnerstag verbrachten wir in Colmar, wo wir nach einer Stadtführung eine längere Freizeit bekamen. Am frühen Abend besuchten wir das Musée Unterlinden mit dem Isenheimer Altar. Nach einem gemeinsamen Abendessen in einem französischen Restaurant traten wir dann unsere Rückfahrt nach Saargel an.

[Zur Bildergalerie](#)